



ナーサリーだより



発行日 令和2年12月1日

発行元 ナーサリーふじ

Words For Four Seasons(四季のことば)

令和2年のねずみ年、いよいよ最後の月になりました。皆様どのような年になったでしょうか?コロナの話題で溢れた1年でその影響は保護者が参加する園の行事に及びました。先日は今年度のお楽しみ発表会の開催の仕方、卒園式についての案内を出させて頂きました。全ての方が納得できる形はやはりコロナが終息するまでは・・と思っております。職員の知恵を出し合いながら今後も進めてまいりたいと思っております。ワクチン、治療薬の完成が待たる所です。それまではもうしばらくのご協力とご理解をお願い致します。

来年の入園申し込みの時期となり、入園を考えていらっしゃる方が沢山保育園に見学にきております。保育園ってどんなところ?自分の手元から離して集団に入れる心配・・。お友だちとの関わりは・・さらに、保育園に入れないかもしれないという心配もあり、初めてのお子さんの親御さんはしばらくは緊張している様子が伝わってきます。ナーサリーふじについて簡単に説明した後に、お部屋に案内し実際の様子を見てもらっています。以上児組に行くと子ども達が、見学の方に挨拶をし赤ちゃんを見つけると「赤ちゃんかわいいね。何歳?」と親しみを込めて声をかける場面がしばしばあります。お友だちと楽しそうに遊んでいる様子や、様々な活動に意欲的に取り組んでいる様子。保育園での日常的な光景を目にして帰るころには笑顔になって「楽しそうですね。なんだかほっとしました。保育園に是非いれたいです」と笑顔になって帰られる方が多いです。家庭だけでは体験できない経験や友だちとの関わりを保育園では日々しております。今は発表会に向けて各クラス取り組んでいますが、その中で自分を発揮しながらも、思い通りにならない事もありクラスのお友だちと一緒に作り上げています。保育園生活の様々な場面で、時には困ったり、いやな場面でも自分の感情を立て直し再び元気に遊べる力が育っている事を感じているこの頃です。

12月は子ども達の楽しみにしているクリスマスがあります。ナーサリーサンタも登場します!楽しい会が終わると、大掃除、そして大晦日です。今年も年の瀬を迎えます。一年間本当にありがとうございました!

園長 田松 玲子

今月の行事予定



4日(金) レッツゴー

11日(金) お楽しみ会リハーサル

15日(火) サッカー教室

17日(木) 内科検診(未満児クラス)

18日(金) お楽しみ会リハーサル(コミセン)

誕生会

21日(月) リハーサル

22日(火) お楽しみ発表会 in 飯島南コミセン

23日(水) 水泳教室(くじら組)

24日(木) 内科検診(以上児)

25日(金) クリスマス会



♪お誕生日おめでとう♪

あしか組・3歳になります!

☆おとさん

ぺんぎん組・4歳になります!

♡りんかさん



くじら組・5歳になります!

☆かなとさん ♡えまさん

☆ゆうまさん



子どもたちのようす



☆めだか組☆

足元を踊る色とりどりの落ち葉や風の冷たさに、晩秋を感じる季節となりました。先月は天気の良い日に戸外に出掛けると、にこにこ笑って嬉しそうな子ども達。落ち葉を拾ったり秋の草花をみつけたりなど秋の自然にたくさん触れて楽しみましたよ。そして最近では、自分で食べようとしたり衣服の着脱を行ったりと自分でやってみようとする姿も見られてきています。今月も子どもたちの成長を見守りながら、サポートしていきたいと思います！

【文責：佐々木 利菜】



☆うっこ組☆

寒さも少しずつ厳しいものになってきました。先月の天気の良い日にはみんなでお散歩に出かけ、沢山の秋を見ついたらっこ組さん☆落ち葉や栗を拾って季節ならではの制作を楽しみ、出来た制作物を嬉しそうに「みて！」と知らせに来る姿がみられました。今年も残り1ヶ月、体調には十分に気をつけて元気いっぱいに過ごしていきたいと思います！！

【文責：相沢 恵】



☆あしか組☆

あっという間に時は過ぎ、今年も残りひと月となりました。舞い散る枯れ葉や冷たい風に本格的な冬の訪れを感じられます。散歩に行った時に赤や黄色の落ち葉を見つけ「先生あったー」「ここにも落ちてた」と保育士に教えていたる姿が見られました。拾って大事に持ちながら歩いている姿も見られました。来月はお楽しみ発表会やクリスマスと行事があります。お楽しみ発表会に向けてダンスなど楽しんでいきたいと思います。

【文責：泉 桃香】

☆ぺんぎん組☆



2020年も残り1ヶ月となりました。2階のクラスになって、緊張していた4月の子ども達がとても懐かしく感じられますね。先月の遠足では、大好きなお母さん、お父さんが作ったお弁当を前に、飛び切り嬉しそうな笑顔が沢山見られました。お弁当や持ち物の準備ありがとうございました！今現在はお楽しみ発表会に向けてダンスやオペレッタのセリフの練習に取り組んでいる子どもたちです。今年は例年と違う形の発表会ではありますが、感染症に気を付けて全員揃う素敵な発表会にできたらいいなと思います！衣装の準備等のご協力よろしくお願ひします。

【文責：早川 帆香】

☆いるか組☆



寒さが身に染みる季節となりました。冷たい風に鼻を赤らめながらも元気に遊ぶ子どもたちの姿にたくましさを感じている今日この頃です。先月の水泳教室では寒さに負することなく元気いっぱいに楽しむ姿が見られました。水を顔にパシャパシャとかけたり、コーチに支えてもらいながらビート板を使って泳いだりと一生懸命頑張っていましたよ☆また、自分達の順番が来るまで友だちと水をかけ合いつこうしたりと水遊びを楽しんでいました。今月も寒さに負けず、「出来る！出来た！」という喜びを共有し楽しみながら様々な事に挑戦していきたいと思います！

【文責：大友 砂波】

☆くじら組☆



冷たい空気にひんやりとした風。もう季節はすっかり冬ですね。先日は久々の遠足に出かけ、キーホルダー作りや木のおもちゃに触れて楽しんできました。移動時間が長かったのですが、その分楽しさが倍増しているようでしたよ。2020ねんも残すところ残り1ヶ月となりました。今後の子どもたちの成長と一緒に見届け過ごしていきたいと思います。来年も宜しくお願ひいたします。

【文責：小林 沙織】

